ENERGÍA

Ecopetrol intervendrá la planta de Cusiana



Ecopetrol

Ecopetrol, liderada por Felipe Bayón, informó que a partir del 8 de octubre y hasta el 19 del mismo mes, tiene planeado realizar una parada en el CPF (Facilidad Central de Procesamiento) de Cusiana, que está ubicado en el municipio de Tauramena, Casanare. Esto, con el propósito de realizar un mantenimiento programado en la instalación. La compañía informó que esta intervención, que se realiza cada cinco años, fortalece la seguridad de las operaciones y preserva la vida útil de la estructura. (NE)